

PINTURA RAPIDA "LAS TABLAS DE DAIMIEL"

Se ha convocado el III Certamen de Pintura Rápida "Las Tablas de Daimiel", que tendrá lugar el próximo 27 de agosto, entre las 9 de la mañana a las 5 de la tarde.

Podrán concurrir a este Certamen artistas de cualquier nacionalidad y sin límite de edad, realizando un trabajo con un tema relacionado con La Ciudad de Daimiel, la técnica será libre, realizándose en soporte rígido, que se presentará totalmente en blanco, con unas dimensiones mínimas de 50 centímetros por alguno de sus lados. El soporte será sellado por la organización entre las 9 a las 10 horas y los participantes deberán llevar el material a utilizar, incluido el caballete.

El fallo del jurado se hará público a las 19 horas, realizándose el acto de entrega de premios que irá desde los 250 euros del décimo premio, a 750 euros del primero. Las obras serán expuestas en el Parterre, en los caballetes correspondientes, pudiendo ser vendidas por los autores.

El Centro de Daimiel, es el lugar más concurrido por los artistas que llenan de colorido con sus obras, mientras la gente pasea por las calles observándolos. Es el prelude de las Fiestas Patronales y de las vacaciones para muchos daimieleños.

BIBLIOTECA MUNICIPAL

En primer lugar, comentar el cambio de horario, que como viene siendo habitual en el periodo estival, se abrirá desde las 9,30 a 14,30 horas de mañana, permaneciendo cerrada por la tarde.

En la programación se pretende seguir conmemorando el IV Centenario del Quijote, así como el primer centenario de la muerte de Julio Verne, autor de "La vuelta al mundo en 80 días" y por ello bajo el lema "Desde la Mancha de Don Quijote la vuelta al mundo en 80 libros". Nuestra biblioteca, junto con otras de la provincia y en colaboración con la Diputación y la Junta de Comunidades, han preparado una selección de materiales bibliográficos en torno a la lectura.

La primera propuesta, son las guías de verano, donde aparecen 80 obras, libros y CD's. También se propone un aliciente para que los niños lean durante el verano a través de un concurso infantil que se vie-



ASCENSION GARCIA C. GALLEGO

ne realizando varios años durante estas fechas y que está dirigido a niños de entre 6 a 14 años. A todos los participantes se les entregará una camiseta y un pasaporte en el que irán anotando los libros que vayan leyendo. El ganador será aquel lector que haya leído más libros durante el verano, aunque todos tendrán un regalo seguro.

A finales del mes de julio, habrá sesiones para niños y adultos de la mano del mago "Venchi".

En la sala de adultos, se instalará un punto de interés sobre viajes y lugares interesantes para visitar en vacaciones en todo el mundo.

¡ANIMOI

Desde estas páginas quiero dar mucho ánimo, y pedir la paciencia necesaria a nuestro amigo y compañero en el periódico Fernando Gigante y, sobre todo, a su mujer Alicia, que está pasando por unos momentos muy difíciles y complicados, debido a una importante enfermedad que está padeciendo.

Todo se está solucionando favorablemente; y espero que muy pronto estén de vuelta en Daimiel, para estar con sus hijas, su madre, su familia, y todos sus amigos, para continuar su vida normalmente, y tener la sensación de que todo ha sido "un mal sueño".

¡Animo!

12 RAZONES PARA LEER EL QUIJOTE

La ganadora de mes de junio de la iniciativa "Doce razones para leer El Quijote", ha sido María Díaz del Campo, de cuarto de Primaria del Colegio Público "Infante Don Felipe".

María ha dibujado a don Quijote, Sancho Panza y Dulcinea, paseando alrededor del Olivo Milenario daimieleño.

ESTA NOCHE TOCA

El pasado 23 de junio, se celebró la



La Biblioteca Municipal, ya tiene el nuevo horario de verano